

10月



清新

野田市立北部中学校
野田市谷津673
04(7122) 2866
第7号
令和元年10月8日



総合優勝 赤組 応援賞 青組 応援看板賞 黄組

令和元年9月21日(土)野田市立北部中学校体育祭が開催されました。

天候に不安を残す中、プログラムの内容変更等もありましたが、生徒たちは戸惑うこともなく、素晴らしい体育祭を作り上げ成功させることができました。これも、各御家庭及び保護者の皆様の御理解と御協力の賜であり感謝申し上げます。体育祭におきましては、3年生を中心に各シスターが、総合優勝に向け、白熱した競技及び演技を行うとともに、素晴らしい応援を繰り広げました。3年生は言うに及ばず2年生・1年生の活躍も目を見張るものがありました。特に、3年生がいない緑組の活躍は、来年度の体育祭の成功を確信するものでした。

朝早くから最後まで見守り、応援くださった保護者の皆様、様々な役回りでお手伝いいただいたPTA及び親父の会の皆様、御来賓の皆様、地域からお越しいただいた皆様、ありがとうございました。来年も北部中学校体育祭にお越しいただければ幸いです。

10月は北光祭、11月はロングウォークと、秋は、行事が続きます。3年生は中学生最後の思い出となり、1、2年生は自分たちが中心となっていく行事もあります。生徒たちにとって、素晴らしい秋になるよう今後も支援してまいります。

校長 関 志之武

芸術だより

市内自然科学作品展金賞・県自然科学作品展(関根拓矢)
野田市小中学校読書感想文コンクール佳作(中村心音・大平華蓮・森田隼人)
野田市小中学校読書感想文コンクール入選→県大会出場(條百花)
第68回千葉県小・中・高校席書大会千葉日報社賞(中島 花香)
特選(中村 紗彩・鹿島 悠璃・永里 明香)
金賞(望月 沁偲・石井 真奈美・濱田 好機・近藤 凜・松本 姫菜子)
銀賞(山崎 翔太・京谷 樹里・宮尾 拓弥)

先月行われた除草作業では多くの保護者の方に参加していただきありがとうございました。おかげさまできれいなグラウンドとなりました。



葛北英語スピーチ

体育祭の練習期間中の9月18日の葛北英語発表会が行われました。出場した生徒からのコメントです！！

なお、3年暗唱の部で近藤さんが第2位、2年暗唱の部で重谷さんが第2位に選ばれました。

私は、今年初めてスピーチコンテストに挑戦しましたがALTの先生や英語の先生方にたくさんのことを教えていただいたり、アドバイスをいただいたり良い結果にすることができました。結果も良かったですが、夏休みから練習してきて、英語や海外の文化などについて、本当にたくさんのことを学べたので、過程が充実していました。良い経験ができて本当に良かったです。
3年4組 近藤 凜

私は今年で3年目だったのですが、今年が一番緊張しました。今年は自分でスピーチの内容を考えたので力を込めて発表できましたが一部セリフが飛んでしまって悔しかったです。本当に緊張しましたがとても良い経験になりました。
3年2組 竹本 喬花

私は去年に引き続き2回目のスピーチコンテストでした。去年は2人で出場したのですが今年は1人でスピーチをしたのでとても緊張しました。しかし、練習の成果をしっかりと発揮できたのでよかったです。結果は2位でうれしさもありますが1位をとれなくて悔しいです。来年は今回他の人のスピーチを聞いて学んだことも生かし、よりよいスピーチができるように頑張ります。
2年5組 重谷 采初

英語スピーチに参加してとても良い経験となり、勉強になりました。暗記は割とスムーズにできましたが他校のスピーチを聞いて一つ一つの単語「th」の発音がまだ完璧にできていないと感じました。今回学んだことをこれからの英語学習に活かしていけるようにしたいです。
1年5組 金子 愛奈



*部活動の結果について別紙で掲載します。

今月の予定

- 1日(火) 第3回実力テスト(3年)
- 2日(水) 葛北駅伝競走大会
- 3日(木) 生徒会選挙
- 4日(金) 英語検定
- 5日(土) 葛北新人戦(剣道・女子テニス・サッカー) 県新人大会(陸上部)
- 6日(日) 葛北新人戦(剣道・女子テニス・サッカー)
- 7日(月) 街頭指導
- 11日(金) 前期終業式
- 12日(土) 葛北新人戦(バレー)
- 13日(日) 葛北新人戦(バレー)七光台地区運動会
- 14日(月) 体育の日
- 15日(火) 後期始業式 後期集金日 45分授業開始
- 16日(水) 市内小中学校音楽会
- 18日(金) 東葛駅伝大会社行会(45分授業)漢字検定
- 19日(土) 東葛駅伝大会(野田~松戸)
- 21日(月) 職員会議
- 22日(火) 即位礼正殿の儀
- 23日(水) 進路説明会
- 26日(土) 北光祭
- 28日(月) 振替休業
- 29日(火) 教育相談開始



☆ロングウォークが11月29日(金)に変更になりました。(お弁当持ちです。)

10月の部活動計画

	5	6	12	13	14	19	20	22	27	28
陸上(短)	県	県	○	○	×	応援	○	×	○	×
(駅伝)	○	×	○	○	試走	東葛	×	×	○	×
野球	◎	◎	◎	○	×	×	○	○	◎	×
ソフト	☆	○	☆	☆	×	県	県	○	県	×
サッカー	○	◎	◎	◎	×	×	○	○	○	×
男テニス	☆	×	☆	×	○	×	○	×	○	×
女テニス	◎	◎	○	○	×	×	○	×	○	×
バレー	○	○	◎	◎	×	×	○	☆	○	○
卓球	☆	☆	○	×	○	×	☆	○	×	○
剣道	◎	◎	○	◎	×	○	×	×	×	○
男バスケ	◎	○	×	×	×	×	○	×	×	○
女バスケ	◎	×	×	×	○	○	×	×	×	○
吹奏楽	○	×	○	◎	○	×	○	○	◎	×
理科	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×
美術	×	×		×	×	×	×	×	×	×

◎ 大会 ○ 練習 ☆ 練習試合 × 休み

全国学力状況調査の結果をご報告します。

国語・数学は全国平均を上回り、英語については若干下回る結果となりました。それぞれの正答率は国語が76%、数学が65%、英語が54%となっています。特に英語では「書くこと」について課題が見られましたので今後の学習につなげていきます。